



[www.iusevillaciudad.org](http://www.iusevillaciudad.org) Julio 2014. Número 2.485 [comunicacion@iusevillaciudad.org](mailto:comunicacion@iusevillaciudad.org)

## **SIMPATIZANTES Y MILITANTES: TIEMPO DE DECIDIR**



Desde que este jueves 3 de julio se abrieran las urnas virtuales hasta que se cierren este sábado a las 9 de la tarde las urnas físicas en las sedes de Izquierda Unida de Sevilla ciudad, se habrá facilitado la elección del candidato de nuestra fuerza política a la Presidencia de la Junta de Andalucía. Como se conoce, dos candidatos, **Antonio Maíllo** y **Laureano Seco** consiguieron reunir el número de avales suficientes para presentarse a las elecciones primarias y ahora se someten a este proceso.

En la elección entre estos dos candidatos no solo están participando los militantes, sino que se trata de la primera vez en la historia que en Andalucía se produce una elección del candidato de una fuerza política a Presidente del gobierno andaluz, abierta a simpatizantes, mediante un sistema riguroso y garantista para que no se pueda desvirtuar la libre opción de cada cual.

Además, para ayudar a la toma de decisión, se organizó un debate que pudo verse por la web del Consejo andaluz y aún está disponible en su totalidad en [www.iuandalucia.org](http://www.iuandalucia.org) así como se puede ver aquí un resumen de Canal Sur <https://www.youtube.com/watch?v=mjdvepkd6W8> de poco más de dos minutos de duración.

También se facilitó la posibilidad de preguntar directamente a los candidatos por cuestiones por las que se tuviese interés en conocer. Así, Maíllo contestó a 23 preguntas en la hora pactada para este fin y Seco lo hizo con 14. Aquí responde Maíllo <http://iuandalucia.org/entrevista-mailllo> y aquí Laureano Seco <http://iuandalucia.org/entrevista-seco> El actual coordinador andaluz se encontraba en la sede de IU de Archidona y el otro aspirante en la sede del Consejo andaluz en Sevilla.

Recuerda que puedes votar incluso por el móvil en <https://vota.iuandalucia.org> hasta la noche de este viernes y en las urnas el sábado entre las 12 y las 21.

